

XXV
Encuentro
Literario



PRIMERO

LA CASA EMBRUJADA

Elena Estrada Fernández - Osita Panda 1ºA

Hace mucho tiempo en una ciudad llamada Brujilandia, había una casa poco normal, pues, en ella habitaban monstruos, zombis, rayos y brujas malas, por eso los habitantes de Brujilandia le decían la casa embrujada.



A todas las personas les daba miedo pasar cerca a esa casa, decían que si alguien entraba era maldito para siempre.

Un día una niña más o menos de 10 años, entró se asustó tanto que salió corriendo, pero ya era muy tarde... ya estaba maldita.

Cuando llegó a la casa le contó a sus papás, lo que le había pasado. Ellos la llevaron a su cuarto, le dieron las buenas noches y se fueron, mientras dormía llegó una bruja y la tocó, ella dio un fuerte grito sus papás fueron a ver qué pasaba y ella les dijo: Debajo de mi cama hay una bruja, su papá se agachó pero no había nada, ellos se fueron del cuarto y en ese instante entre rayos y truenos apareció la bruja, la agarró de la mano, la montó en una escoba y se la llevó.

Cuando llegaron a la casa embrujada la niña dijo: Estoy tan asustada que quiero llorar. Cerca al caldero embrujado la amarró a una silla y preparó una poción y no se la quería tomar, la bruja le dijo: Te la tienes que tomar, pues no volverás a ver a tus padres nunca jamás y la maldición seguirá.

De todos modos la niña lo tenía que aceptar, ella con su comportamiento se había buscado lo que le estaba pasando.

La niña en medio de su miedo pensaba: ¿Será que si volteo el caldero de la bruja, me libero del embrujo?